

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 28 de junio de 2016.

## OFRECEN EN ECATEPEC MIL 850 VACANTES PARA JÓVENES

\*Los gobiernos municipal y estatal organizaron una Feria de Empleo donde participaron 170 empresas; es la más grande de toda la entidad

\*La administración local ofertó 230 plazas de médicos, policías y asistentes viales

Los gobiernos de Ecatepec y del Estado de México realizaron la Feria de Empleo para Jóvenes 2016, donde participaron 170 empresas que ofertaron mil 850 vacantes formales -lo que representa una cifra récord para este tipo de eventos-, con el objetivo de promover el desarrollo profesional y personal de este sector de la población.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que esta feria es la más grande que ha organizado el gobierno estatal en toda la entidad, donde los jóvenes de 18 años en adelante encontraron oportunidades laborales de acuerdo con sus conocimientos y habilidades para iniciar o continuar su vida productiva, además de adquirir experiencia en empresas formalmente constituidas.

Los tres niveles de gobierno nos unimos en la implementación de estrategias para la inclusión de este sector de la población al campo laboral, tal es el caso de esta feria que forma parte del Programa Nacional de Empleo. Es muy importante que nuestros chavos se sumen a la población económicamente activa en beneficio personal y de sus familias, queremos que se desarrollen en su vida profesional y laboral, dijo el edil.

Agregó que durante esta jornada el gobierno local ofertó 230 plazas entre médicos, policías y personal para la Coordinación de Movilidad. Dijo que la finalidad fue que los buscadores de empleo contaran con diversas posibilidades de trabajo formal con prestaciones de acuerdo a la Ley Federal del Trabajo, como aguinaldo, vacaciones y seguridad social.

Ríos Velázquez resaltó que las personas que buscan trabajo, además de las ferias, pueden acudir a la Subdirección del Empleo municipal que ofrece 300 puestos laborales desde ayudantes generales hasta gerenciales. Asimismo, la Secretaría del Trabajo cuenta con el programa Bécate mediante el cual, en esta feria entregó apoyos con una inversión de dos millones 850 mil pesos mediante la cual los beneficiarios recibirán capacitación para emprender su propio negocio.

Los aspirantes tuvieron oportunidad de entregar su currículum o llenar solicitudes de empleo para vacantes de empresas como Jumex, Palacio de Hierro, Helmex, Policía Bancaria e Industrial, La Costeña, entre otras, que ofrecieron empleos como ayudante general, auxiliar contable, capturista, recepcionista, hasta ingeniero químico, médico y abogado.

De acuerdo con la Secretaría del Trabajo del Estado de México, la media nacional de colocación en estas jornadas es de 29 por ciento, en la entidad este indicador oscila entre 50 y 60 por ciento, es decir que seis de cada 10 buscadores que acuden a estos eventos obtienen un empleo.

Javier García Bejos, Secretario del Trabajo estatal, afirmó que este año la oferta laboral ha registrado un repunte y la tasa de desempleo disminuyó de siete a cinco por ciento.

Para realizar una búsqueda de empleo más efectiva el gobierno local ha impartido talleres denominados Haz tu Currículum Vitae y Entrevista Exitosa, cuyo objetivo es que los candidatos presenten de manera ágil y concisa su experiencia laboral y sus conocimientos para ocupar el puesto que desean.

Los interesados pueden acudir a la Subdirección del Empleo ubicada en Center Plazas, en avenida Carlos Hank González No. 50, colonia Valle de Anáhuac Sección A, planta alta, para mayores informes comunicarse al teléfono 57745280.

